NEWS RELEASE



2023年4月18日

各 位

ENEOS株式会社

第24回Wリーグ ENEOSサンフラワーズが王座奪還! ~ 史上最多23回目の優勝~

ENEOSサンフラワーズ(ヘッドコーチ:佐久本 智)は、4月17日(月)に行われた第24回Wリーグプレーオフファイナル第3戦におきまして、トヨタ自動車アンテロープスとの二度の延長戦の末に72対64で勝利し、自身の持つ史上最多記録を更新する4年ぶり23回目(日本リーグを含め)の優勝に加え、22年12月に開催された第89回皇后杯全日本バスケットボール選手権大会との二冠を達成しましたので、お知らせいたします。

2戦先勝方式のプレーオフ・ファイナルを1勝1敗で迎えたプレーオフ第3戦では、第1クオーターから互いに相手の攻め手を封じ合うロースコアの試合展開となる中、40分間で勝負がつかず5分間の延長戦に突入しました。延長戦では序盤にトヨタ自動車アンテロープスにリードされたものの、残り11秒で宮崎選手のシュートで同点となり2度目の延長戦へ。再延長戦では宮崎選手のシュートで先制すると、中盤には林選手の3点シュートも決まり試合を優位に進め、最後は渡嘉敷選手の豪快なブロックショットで相手の反撃を封じ勝利を収めました。

今大会のプレーオフMVPには、プレーオフを通じてチーム最多の得点とリバウンドを獲得し チームを牽引した渡嘉敷来夢選手が8年ぶり3回目の受賞に輝き、プレーオフベスト5には、渡 嘉敷来夢選手・宮崎早織選手・長岡萌映子選手が選出されました。

ENEOSサンフラワーズは、来シーズンもWリーグおよび皇后杯との二冠を目指して戦ってまいりますので、引き続き、温かいご声援をよろしくお願いいたします。

<プレーオフトーナメント結果>





佐久本 智ヘッドコーチ

この度はたくさんのご声援本当にありがとうございました。

チームー丸となって厳しい試合を勝ち切り、4年ぶりに二冠を達成する事が出来たのも皆さまのご支援とご協力のおかげと、感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも皆さまに愛されるチーム作り、また感動していただける活動をするべく精進いたします。

今後ともご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。



渡嘉敷 来夢キャプテン

シーズンを通してたくさんのご声援ありがとうございました!

2度の延長戦を戦ったファイナル第3戦でも、皆さまからの声援に何度も何度も背中を押してもらい、最後まで勝利を信じ仲間と共に戦い抜くことができました。

そして、最高のライバル・トヨタ自動車の皆さん、最高の舞台を作り上 げてくださった関係者の方々にも心から感謝しています。

これからも一緒に日本のバスケットボール界を盛り上げていきましょう!!



宮崎 早織選手

4年ぶりのWリーグ優勝ができ心の底から喜びを感じております。

皆さまが会場に足を運んでくださり、会場を黄色で染めてくださった ことが私たちの頑張るエネルギーとなりました。

最後まで熱いご声援ありがとうございました!



長岡 萌映子選手

2022-2023シーズンのWリーグ優勝、そして皇后杯との二冠を 達成することができました。

Wリーグ王座奪還に貢献することができ本当に嬉しいです。

そしてなにより、私をENEOSの仲間として受け入れてくださり、その恩返しをすることができて良かったです。

皆さまのサポートがあってのこの結果だと思っています。

たくさんのご声援、本当にありがとうございました!

優勝し笑顔あふれるENEOSサンフラワーズの選手



再延長に繋げるシュートを決めた宮崎選手



プレーオフMVPを受賞した渡嘉敷選手



以 上